

Les conseils de Marion pour une cicatrisation couronnée de succès.



RENFORCER LE LIEN VILLE-HÔPITAL

« Il est important que les professionnels libéraux et à l'hôpital soient en contact étroit pour échanger régulièrement sur l'évolution de la plaie, partager des bonnes pratiques et adapter le protocole de soins dès que nécessaire. »



GAGNER LA CONFIANCE DU PATIENT

« La confiance du patient est cruciale dans ce type de prise en charge. En effet, un patient confiant se confiera davantage sur ses inquiétudes ou sur les soins qu'il trouve gênants, qui pourraient compromettre son observance et sa cicatrisation. »



BIEN ÉPOUSER LA PLAIE AVEC LE PANSEMENT

« Pour des plaies un peu creuses, il est important que le pansement épouse bien la plaie. Pour ce faire, il est possible de poser le pansement « en colimaçon » : c'est une technique qui consister à découper le pansement « en escargot » pour le poser du plus profond de la plaie jusqu'aux parties les plus superficielles. Il est également possible de réaliser de petites encoches aux extrémités du pansement pour une meilleure tenue de ce dernier selon la localisation de la plaie. »

